



#COMITÉDELLEGISLATIVO

Cepillan a cinco mil aspirantes

LOS OTROS CINCO MIL SERÁN SOMETIDOS A NUEVA REVISIÓN: TRIBUNAL BATEA A OCHO

POR M. ZAVALA Y F. GARCÍA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Al menos 5 mil aspirantes a juzgadores fueron depurados por el Comité de Evaluación del Poder Legislativo, por lo que no pasan a la ronda de entrevistas.

Se expuso que sólo pasaron a la etapa de entrevistas 5 mil de los 10 mil 887 aspirantes y aún se hará una depuración más para que pasen a la etapa de insaculación los mejor preparados y con lado humanista.

Por su parte, la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación *bateó* a ocho candidatos a aspirantes a la elección de jueces, ministros y magistrados, porque no se presentaron las cartas de recomendación necesarias, pedidas en la respectiva convocatoria, y no se obtuvieron las calificaciones mínimas en las materias. ●

SIGUE EL PROCESO

• El día último de enero pasarán a insaculación los mejor calificados.

44

ENTREVISTAS A ASPIRANTES SE REALIZAN POR DÍA.

16

DÍAS QUEDAN PARA HACER MÁS ENTREVISTAS.



FOTO: CUARTOSCURO

• **LIMPIAN.** Comité de Evaluación del Legislativo.